

Vestiges des Cars

Pierre vous propose de revenir comme l'an dernier à la même période à Perols sur Vézère pour découvrir un nouveau circuit (et peut être encore cette année des champignons pour tous).

Ce sentier conduit sur le site emblématique des Cars.



Ces vestiges ne sont que l'un des nombreux témoignages de la mise en valeur du secteur à l'époque gallo-romaine. Vous passerez également dans des hameaux chargés d'histoire : contrastant avec Ars et son riche patrimoine (pont, four à pain, croix...), les chaumières de Variéras symbolisent le renouveau et la créativité du Plateau (ces bâtiments ne se visitent pas).

Randonnée à Pérols sur Vézère - 20 octobre 2013

Écrit par Webmestre

Mercredi, 25 Septembre 2013 00:00

Durée : 3 h 00

Distance : 12 km

Difficulté : Facile

Retrouver les photos de cette randonnée dans notre [galerie photo](#)